

BMW

327 Coupé

Erstzulassung: 12.02.1940

Hubraum: 1.970 ccm

Laufleistung: 101.532 Kilometer

Farbe: Schwarz/Rot

Leistung: 40 KW/55 PS

Interieur: Schwarz

- Eines von nur 179 gebauten 327 Coupés
- Umfangreich dokumentierte Historie
- Restauriert
- Deutsche Erstauslieferung über BMW Köln



Der Erstbesitzer dieses Fahrzeuges war ein Deutscher mit jüdischer Abstammung namens Stein, der den Wagen am 14. Februar 1940 beim BMW-Händler in Köln gekauft hatte. Aus nachvollziehbaren Gründen wanderte er im Frühjahr nach Illinois/USA aus. Herr Stein behielt den Wagen etwa 10 Jahre lang und verkaufte ihn dann an einen deutschstämmigen Amerikaner im Bundesstaat Oklahoma. Aufgrund fehlender Ersatzteile wurde der BMW ab 1978 nicht mehr benutzt. Die daraus resultierenden Schäden machten ihn nicht mehr fahrtauglich und so wurde der BMW 1989 an einen Interessenten in Düsseldorf/Deutschland verkauft. Der 327er wurde dann über einen Zeitraum von 5 Jahren komplett restauriert und umgebaut. Im Zuge der Restauration wurde der Motor durch einen baugleichen Motor aus der 326er Serie ersetzt und überholt. Auch die Elektronik wurde auf den damaligen Stand der Technik gebracht. Erst 1995 wurde das Fahrzeug vom damaligen Besitzer zugelassen und gefahren. Im Frühjahr 2008 wechselte das Coupé zum letzten Mal den Besitzer. Der BMW ist nun exzellent dokumentiert. Die gesamte Historie wurde aus der Sicht des 3. Besitzers niedergeschrieben. Alle Rechnungen, Dokumente und Belege sind vorhanden, ebenso wie Fotos der Restaurierung und mehrere Gutachten.